

UM 18710



UNIVERSALMIXER UM 18710

Vielseitig, praktisch und universell einsetzbar, 1100 Watt, 1,49 PS, Hochleistungsmotor, zuverlässig, leistungsstark und lafruhig, ca. 2,85 Liter Fassungsvermögen, abnehmbarer Arbeitsbehälter, zerlegbar zur leichten Reinigung, Einfüllstutzen mit extrabreiter Öffnung, einfaches Einfüllen der Nahrungsmittel, weniger Zerteilen erforderlich, Ein-/Aus-/Impulsschalter, Edelstahlfront, 2 Scheiben für feines und grobes Schneiden und Raspeln, herausnehmbare Messereinheit mit scharfem Edelmessermesser, für schnelles und einfaches Verarbeiten der Nahrungsmittel, inklusive Spatel, Staufach für Zubehör, Kabelstaufach, blaue LED Anzeige, einfache Reinigung und unkomplizierte Bedienung

FOOD PROCESSOR UM 18710

Multi- purpose, convenient and universal, 1100 watts, 1,49 PS, high performance motor, safe, powerful and smooth, approx. 2,85 litre capacity, detachable mixing container, dismountable for easy cleaning, mixing container with extra large fill in possibility, easy refilling of food, less food splitting necessary, On/Off/Pulse switch, Stainless Steel front panel, 2 discs for slicing and shredding, Stainless Steel blade, for quick and easy food processing, incl. spatula, accessory storage box, cord storage, blue LED light, easy cleaning and handling

VE 2

Abmessungen:

Verkaufskarton 475 x 240 x 326 mm

Export-Karton 486 x 255 x 336 mm

Menge:

20'-Container 670 Stück

40'-Container 1450 Stück

PU 2

Dimensions:

Gift box 475 x 240 x 326 mm

Export carton 486 x 255 x 336 mm

Loading:

20' container 670 pieces

40' container 1450 pieces

Product manufactured in accordance with German quality and safety standards under the control of German TUV authority

LLobe GmbH & Co. KG
Tel +49 2153 9513177

Hubertusstr. 6
Fax +49 2153 910507

41334 Nettetal/Germany
E-Mail info@llobe.de

LLOBE